

Biblioteca Films

BAJO EL CASCO DE CUERO



NUM.
508

Gina Manea y Gaston Modot

25
CTS.

BIBLIOTECA FILMS

DIRECTOR PROPIETARIO:
RAMÓN SALA VERDAGUER

EDITORIAL
"ALAS"

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:
Calle de Valencia 234 - Apartado Correos 707 - Barcelona

AGENTE DE VENTAS:
Sed. Cine, Española de Librería - Barberà, 14 y 16 - Barcelona

AÑO IX.

APARECE LOS MARTES

NÚM. 506

BAJO EL CASCO DE CUERO

Adaptación en forma de novela de la película del mismo título interpretada por la señala

GINA MANES

Narración de HARRY BALTYMORE

**EXCLUSIVAS
ARTISTAS
ASOCIADOS**
Rbla. Cataluña, 62-Barcelona



INTERPRETES

Florina	GINA MANES
Surwan	D. Riegard
Simianof	Gaztan Modat
Sudék	R. Destac

ARGUMENTO DE LA PELÍCULA

PRIMERA PARTE

En un campamento de aviación de las Fuerzas Interaliadas, varios oficiales presenciaron, previstos de sus grandes gremios de combate la lucha que sostendría un aparato del campamento con otro enemigo y cuando ya se disponían a salir en auxilio del compañero vieron caer incendiado el avión enemigo. Aquello hizo que se detuvieran y esperaran el regreso del que había librado el combate.

Los jires del aviáneer estremecían ya a estremecerse, cuando el avión descendió a tierra. Los compañeros del aviador corrieron a felicitarle y uno de los oficiales estrechando fuertemente la mano del combatiente le dijo:

—¡Otro que ha caído! Ya van catorce en dos meses!

—Se defendió bravamente — respondió el vencedor quitándole importancia a su victoria.

ria —, pero su apagado era poco rápido y por eso la suavidad.

Indudablemente, capitán — exclamó otro oficial — usted es el jefe de la aviación rusa.

El capitán sonrió amigablemente a su compañero y pronto formaron un entro en medio del campo comentando las proezas del capitán Suvión, que era el que había destruido cuatro aviones enemigos.

Era el capitán Suvión jefe del destacamento y hombre de unos treinta años. A pesar de los sufrimientos propios de una vida de campaña, que llevaba consigo una tensión constante de nervios y a pesar de los muchos peligros que a diario tenía que correr, conservaba un carácter jovial y expansivo, que había logrado capturar las simpatías de todos los oficiales a sus órdenes, quienes veían en él más que a un jefe a un buen compatriota.

Como es natural, después de las incidentes de las peleas, cuando jugaban reunirse, como gente joven que era, la conversación recién, siempre en mujeres. Hablaban de los que habían conocido, de los que pensaban volver a ver nuevamente y sobre todo de la falta que hacía en aquél triste campamento la presencia de alguna mujer hermosa, que les librara del tedio en que permanecían en sus horas libres de servicio.

No tardó aquella tarde en reproducirse la

misma conversación y el capitán Survián, para evitar que continuasen elegiando su conducta, exclamó ruidosamente:

— Lo que me hace triste aquí es una mujer hermosa.

El ruido de una borina hizo volver la cabeza a todos y uno de los oficiales, señalando un bullo que avanzaba hacia ellos, pero que no se podía precisar bien por la oscuridad que la noche iba tendiendo sobre todas las cosas, exclamó:

— ¡Parece un automóvil!

— A esta hora y en este desierto? — exclamó otro de los oficiales.

El capitán Survián miró con insistencia hacia el bullo que seguía avanzando rápidamente, hasta que al fin exclamó:

— Des Roseau tiene razón, es un automóvil.

El coche continuó su marcha, mientras los oficiales lo seguían con la vista hasta que al fin llegó a donde estaban ellos.

Del interior del coche bajó una mujer espléndidamente hermosa. Sus ojos negros rasgados y de gran aceramiento se fijaron en los oficiales y principalmente en el capitán Survián.

Todos los reunidos no podían apartar la vista de la hermosura extraordinaria de aquella mujer, que pareció romper el en-

canto que había producido su presencia preguntando amablemente:

—¿Es esa la escuadrilla M. 13?

En efecto, señora respondió el capitán Survian.— Esta escuadrilla es la llamada M. 13.

—Entonces ha llegado a mi destino. Venía en su busca... ¿Quién de ustedes es el capitán Survian?

—Yo, señora — respondió el aludido, inclinándose galantemente ante ella—. ¿En qué puedo serle útil?

La recién llegada hizo más intensa la mirada hacia el capitán y exclamó al fin:

—Deseo hablar a solas con usted... Túdiqume donde podemos hacerlo—, se volvió luego al chispa que la había traído y le dijo autoritariamente:

—Baja las maletas y puedes irte.

A una indicación del español lo siguió hasta dentro del edificio que le servía de cuartel provisional y cuando estuvieron solos ella empeñó diciéndole:

—Yo soy rumana y hago una reunión para usted.

Le entregó un sobre cerrado, que el capitán Survian se apresuró a abrir y leer su contenido que decía:

“Gran Cuartel General de Rumania:

El Jefe del Estado Mayor del C. C. C.

Romanio al capitán Survian, comandante de la escuadrilla M. 13.

El capitán Survian recibió a la señorita Florica Romanesco en su escuadrilla M. 13 en cumplimiento de una misión especial.

El capitán Survian deberá en todas las circunstancias ponerse a disposición de la señorita Romanesco para los vuelos y otras obras que ella deseé efectuar.

El capitán, cuando terminó de leer la orden levantó la vista hacia Florica y le dijo:

— ¿Ha pensado usted en lo peligroso que es su misión?

Florica, que mientras había estado el capitán leyendo la orden, no había dejado de inspeccionarla detenidamente, le respondió:

— Estoy dispuesta a todo por cumplir esta misión.

— Y yo estoy a los órdenes del C. C. C. rumano y a los suyos. Usted comprenderá más tarde existencia aquí y si me lo permite, empiezaré por presentarle a mis camaradas.

— Tengo mucho gusto en conocerlos— respondió sonriendo delicadamente Florica y del brazo de capitán entró al cuadros donde estaban ya reunidos todos los demás oficiales.

SEGUNDA PARTE

Le hizo una sola mirada a Flórencia para darse cuenta de cuál cambio que habían experimentado con su presencia, la costumbre de aquellas hermanas. El aspecto de abandono en que las había encontrado, y había traducido en un gran deseo por presentarles dignamente ante ella. Se advirtió la influencia de la mujer y la fuerza ante aquello de personajes que sonreía distimadamente.

El capitán la presentó a sus compañeros y diciéndole:

—El teniente Pola Vaca, el teniente Stassen, el capitán Simeón.

Flórencia tuvo dudas de la mano a cada uno y al llegar al capitán Simeón la miró fijamente, como si quisiera escuchar sus más íntimos pensamientos.

Cuando terminó la presentación, el capitán Simeón les expuso la presencia de ella a todos:



Florica, miró soleadamente al capitán.

—La señorita Florica Romanesca viene para estar entre nosotros ver objeto de cumplir una misión especial.

Florica miró soleadamente al capitán Simianof y advirtió en ella nerviosidad en él que pasó desapercibida por los otros. El capitán en el tono confidencial que antes había hablado volvió a decir mirando hacia Simianof:

—He aquí al hombre que nos trae las noticias de todo el mundo.

Muy interesante—respondió Flórica.— Para mí esa tiene mucha importancia, porque precisamente me interesa tener ciertos radiogramas.

La cena transcurrió sin que se volviera a hablar de nada de servicio y los oficiales se despedían por atender a su invitada.

Pero a pesar de las atenciones que todos tuvieron con ella, Flórica no podía dejar de demostrar ciertas preferencias por el capitán Survian. Aquel hombre cuyo valor habían hecho resaltar tanto sus compañeros producía en ella una extraordinaria admiración, que罕amente le hubiera sido posible disimular.

Tampoco parecía serle indiferente al capitán la belleza de Flórica y ésta al beber el chupán se levantó diciendo:

—Bebo por las victorias tuyas, capitán.

Survian emocionado por el brindis de la joven levantó su copa y exclamó intencionadamente:

—Yo doy hoy otra victoria mucho más apreciada.

—Pues entonces—respondió Flórica—bebo por la victoria que usted espera.

Pasaron dos días más y durante ellos la amistad entre Flórica y el capitán Survian fue haciéndose más sólida. La belleza de aquella mujer había llegado a interessar de tal modo al capitán, que no era nada difícil ad-



...a pasar de las nriñezones que todos tenían con ella ...

certiz en él la admiración que le produsía. No obstante, un temor inexplicable e detestable a confesarle el amor que había crecido tanto en su corazón. No salía nada de ella, su vida anterior le era abolidamente desacordada y un recelo inexplicable le devoraba.

Florita había advertido aquella gesta y arañ cuando su deseo humano sde posarse desengañar, pensaba en la misión que le había llevado allí y se esforzaba por aparecer serena ante él, manteniéndola sin rubor en silen-

cio toda su historia anterior a su llegada al campamento.

Una ruborosa le dijo el capitán Survian, cuando se encontraron después de haber pasado la noche juntos con sus propios pensamientos:

—Capitán quizás volverá esta mañana, encima del castillo de Neamtán.

—No es una temeridad que no consentiré —respondió el capitán, pensando en el peligro que suponía aquél vuelo sobre territorio enemigo.

Florix sonrió y le dijo, sin debatir la menor inquietud:

—Ya sé que usted ha perdido en esos puentes tres aviones, pero sin embargo es necesario que yo vuelo hoy mismo sobre Neamtán.

—¿Es orden de servicio? — preguntó al fin el capitán.

Sí respondió secamente Florix. — No estoy tan desesperado de la visita para exprenderme por placer a ese campo.

—Entonces a las diez saldremos para el sitio que deseas — exclamó al fin el capitán.

A la hora señalada por él, Florix vestida con su casco de cuero y su chaqueta de aviadora esperaba la llegada de Survian, que no tardó en presentarse diciéndole:

—¿Está usted dispuesta?

—Ya lo ve — contestó ella.

—Entonces vamos — replicó el capitán, en



- ¿Está usted dispuesta?

quien podía observarse el nerviosismo propio de un hombre que va a correr un gran peligro.

En aquel instante en quien menos pensaba el capitán era en él. Otras misiones mucho más difíciles había realizado y si en aquel instante sentía la preocupación del peligro no era más que por lo que pudiera sucederle a Florica.

Al fin se elevaron en el espacio y se encaminaron hacia el castillo. Apenas habían

empezada a volar sobre el campo enemigo; cuando una escuadrilla de aviones los salió al paso. El capitán se volvió hacia su pasajera y le dijo:

— No es imposible seguir adelante. Esos aparatos nos cercarán.

— ¡No creí que un as de la aviación como usted sintiese miedo! — exclamó Florica.

El capitán no respondió a aquella sugerencia de la joven y siguió avanzando con su aparato, esquivando las descargas de sus enemigos. Dio una vuelta al castillo perseguido por los demás aviones y finalmente inició el regreso hacia su base.

La serenidad demostrada por Survian frúti un motivo más para que Florica sintiese aumentar la admiración que ya experimentaba por aquel hombre y cuando, una vez lejos del enemigo, él le preguntó por el resultado de su vuelo, ella le respondió:

— Este paseo aéreo me ha permitido hacer observaciones muy útiles. Le ruego que no dé ningún detalle a la superioridad de lo que hemos hecho.

— ¿Tiene usted desconfianza en alguién de nosotros? — preguntó extenuado el capitán.

— En ninguno — se apresuró a decir ella — ; pero es preferible callar esta excusión. Esperemos el día en que me deje en Neimtzá.

— ¡En el campo enemigo!... ¡Eso es imposible!... ¡Sería una locura!

— Una locura que no tengo más remedio que realizar. El grado cerca del estallido es mi mejor terreno para aterrizar.

Survian comprendió que los razones que tenía Flórica serían imperiosas y seguro de que no lograría hacerla desistir de su propósito, esperó el momento en que ella le indicase el día del aterrizaje en campo enemigo.

Tras a cuatro días desgraciados de aquella invasión en campo enemigo, Flórica entró por la noche al departamento del enemigo Simionof. Esce, al verla llegar, se puso en guardia y le dijo:

— ¿Qué desea usted aquí?

— Hablar con usted un rato... ¿Le acusa hablar con una mujer?

Simionof, aun no estaba seguro de la sinceridad de aquella mujer, le ofreció un sienta y le dijo:

— Señora, hay muy pocas cosas en el mundo que me enrage tanto.

— Pero confiese que no llegaría si se la ha causado.

— Su llegada?... ¿Por qué?

— Porque sabe usted que yo sé tanto de radio como usted. Sabe usted que todos esos mensajes que usted capta, los capto yo también y por eso ha pretendido usted impedir

que recogiera hoy lo que comunicaban desde el castillo de Neantz.

—Yo no sé nada de eso—respondió el capitán Simianf—. Mis aficiones por la radio no permiten una pasión tan grande como la que usted cree que tiene.

Florita sonrió deliciosamente y envolviéndolo en una mirada fuscadora le dijo:

—Por qué desconfía usted de mí?... Usted cree que ya estoy verdaderamente al servicio C. G. C. ramana y no es cierto... Yo trabajo por la misma causa que usted y debí ser franco contigo.

—¿Es usted una espía? — preguntó alzada la capitán.

—Una espía, pero enemiga de todos los que están aquí. Los únicos que podemos ayudarlos somos los dos.

Pero el capitán Simianf no era hombre que se dejase ganar fácilmente y exclamó:

Mi obligación me indica el deber que debo cumplir. Lo siento mucho, señora, pero es necesario.

Florita, sin perder la tranquilidad le respondió sonriendo:

—¿Y qué es lo que piensa usted hacer?

—Delatarla como espía enemiga... Ya sabe usted la suerte que le espera.

—Será la misma que a usted—exclamó con frialdad ella—. Usted me delatará a mí como

aspíñ y yo le delate a usted... Tengo prueba que le acusan.

La serenidad de Simianof desapareció al oír que tenía pruebas contra él y exclamó impacientemente:

—¿Dónde están esas pruebas?

Florien le mostró un sobre que llevaba oculto en el pecho y exclamó:

—Aquí están... Con lo que contiene este sobre hay suficiente para que lo fusilen.

Simianof no supo ya contenerse y se adelantó hacia ella con el fin de apoderarse a la fuerza de aquel sobre, que por otra parte no contenía documento alguno.

Mientras forcejaba con ella, sintió náuseas y ante el temor de que fuera el capitán Survian, sacó su pistola dispuesto a disparar antes de que ella pudiera decir nada.

Florien temiendo por la vida del capitán Survian se abrazó al otro para impedir que disparase y en este momento se abrió la puerta y apareció Survian, que quedó sorprendido de ver a Florien en los brazos de su compañero.

En el primer instante creyó que Simianof pretendía ofender a la joven y exclamó indignada:

—¡Deje a esta mujer ensoguada!

—¿Quién es usted para querer quitármela? — respondió rápidamente Simianof.

—¿Quítársela? — preguntó sorprendido.

Survian—. Para poder quitar a una mujer es preciso antes haberla poseído.

Simianof con un deán profundo arrojó violentamente a Florica lejos de él, haciendo que la joven rodara por el suelo y respondió:

—Cuando yo habla así, tengo mis razones. Quedase ahora con ella. Ya no me interesa.

Salió de la habitación y Florica, al ver que Survian iba a marcharse también le gritó angustiosamente:

—Survian... ¡Por favor, escúchame!

Se volvió el capitán y después de dudar algunos segundos, acudió a ayudarla a levantarla diciéndole:

—Nunca creí esto, Florica.

—¿Qué es lo que usted cree? — preguntó ella.

—Lo que acaba de decirme Simianof... Ha jugado usted con nosotros dos.

—No es cierto! — respondió amargamente ella—. Simianof pretendía matarme cuando le oyó acercarse y yo me abracé a él para impedir que disparara sobre usted.

Survian miró sonriendo a la joven, demostrándole que no la creía y ella continuó:

—¡Le juro a usted que es verdad, Survian!... Esse Simianof es un miserable, es un sapio y por temor a que yo le delatase quería matarle.

—Cree usted que puedo creer en acusación? — le respondió Survian—. Simianof es

mi compañera y usted pretende expulsarnos y hasta le acusa de lo más grave que puede calificarse a un militar. Le ruego señora, que cuanto antes cumpla usted la misión que aquí le ha traído y desaparezca de este campamento.

Florica, cuyo temperamento orgulloso, la impedia suplicar más, se le quedó mirando fijamente y le dijo:

—Mañana me llevan usted al castillo de Neenatán y me dejará usted allí. Tal vez algún día se arrepentirá de su actitud de abuso.

Y sin esperar a más salió dignamente de la habitación, mientras que en su interior daban la falta de confianza que Survián tenía en ella.

Las mejores

narraciones cinematográficas, solamente las encontrará usted en

**EDICIONES
BIBLIOTECA FILMS**

Precio:
UNA pta.

TERCERA PARTE

Flerica Romanescu llevaba una misión algo difícil que cumplir. En el castillo de Neamțu existían varios documentos importantes que habían sido dejados allí durante la huida de las tropas que lo guarnecían, cuando fué tomado por el enemigo. Entre los que habitaban el castillo estaba un tal Sudek, un hombre que había tricionado a los suyos y que era el único que sabía dónde se guardaban dichos documentos.

En el Estado Mayor rumano se sabía que Sudek no había tenido ocasión todavía de entregar dichos documentos y por lo mismo se envió a Flerica para que lograse apoderarse de ellos e impedir que los documentos pudieran llegar a manos del enemigo. La misión era por demás importante, pero así y todo, Flerica, sin más pensamiento que el de liberar a los suyos, se ofreció, ya que aquél

castillo, por una de esas raras coincidencias había pertenecido a sus antepasados.

A la mañana siguiente de la escena que acabamos de relatar, el capitán Surcian estaba esperando a Florica en su apartamento cuando se presentó ésta y le preguntó:

—¿Qué hace usted aquí?

—Espero la hora de la partida respondió seriamente el capitán.

—Todavía puedo contar con usted entanto? — preguntó ella, deseando recuperar la confianza que había perdido en el ánimo del capitán.

—Yo confío cumplir siempre mi obligación — exclamó el capitán, sin abandonar su aire de seriedad con que la había recibido.

Florica subió al apartamento y poco después se elevaron rumbo dirección al castillo de Neamatán. A los pocos minutos de vuelo llegaron sobre el campo que había señalado Florica y aterrizaron sin ser vistos por nadie. Florica le tendió la mano en señal de despedida y el capitán Surcian hizo cosa que no se daba cuenta de aquél gesto. Entonces, Florica desesperada por aquella actitud le dijo:

—Es usted demasiado severo conmigo, capitán Surcian. Usted debe creerme, sobre todo en el momento en que nos vamos a separar... quizás para no vernos más.

Había tanta emoción en las palabras de

ella, que el capitán no pudo menos que sentirse conmovido y le dijo:

—Sí se cierto todo cuanto dice, ¿por qué no quiere contármelo cuál es su misión aquí?

—No debía decirlo a nadie, pero para demostrarle mi afecto le confesaré toda la verdad. ¿Conoce usted a Sudék?

—El traidor? — preguntó Suriani.

—Sí, el mismo — respondió ella. — Sudék ha tomado el castillo de Neamtzú y en ese castillo existen documentos de la más alta importancia para nosotros los cuales van a ser entregados al enemigo, pero yo impediré que se haga esa entrega.

—¿Y no tiene usted a la muerte? — preguntó el capitán.

—Antes de conocerlo no temía a nada — respondió ella, sin querer ocultar el amor que sentía por él, ya que lo más difícil sería que no volviera a verla —, pero desde que le conoci siento un gran cariño a la vida. Creo que todavía podría ser feliz. Hasta ahora no sabía lo que era el amor.

—¿Y ahora lo sabe usted? — preguntó el capitán, advirtiendo la sinceridad de Flórica.

—Ahora sí, porque lo conozco — confesó ella arrojándose a sus brazos.

Durante un rato permanecieron los dos abrazados, hasta que Flórica se apartó diciéndole:

—Es hora de separarnos... Usted debe volver a la base, antes de que le descubran y yo preveré soltar la vida, para dedicársela por entero.

Se besaron ansiosamente y el rozmán con el corazón dolido por el peligro que corría su amada, no tuvo más remedio que aventurarse a las exigencias del servicio y alejarse de aquel lugar, donde con su presencia podría perjudicar a Florica.

Era llevaba ya su plan hecho y se dirigió hacia el castillo de Neemirá. No tardó su presencia en ser vista por varios soldados que corrieron a detenerla preguntándole:

—¿Quién es usted?

—Florica Romanescu —respondió ella, sin revelar su verdadero nombre.

—¿Es usted francesa? — le preguntó un oficial que había oído momentos después

—Soy rumana —respondió ella.

El oficial la miró sin comprender cómo se atrevía a declarar una nacionalidad que era enemiga de ellos y al fin le dijo:

— ¿Sabía usted que el castillo estaba tomado por las tropas enemigas?

—No me he preocupado de ello —aplicó Fierien —. Vengo aquí porque aquí naci y no me importa nada la guerra.

Así y todo tendrá que conducirla ante el jefe —se excusó el oficial, a la vez que indicó a dos soldados que le prestasen guardia.

Conducida entre ellos la llevaron donde se hallaba el traidor Sudek, quien con su cuartel general se había establecido en el castillo y preparaba en aquellos instantes una fiesta para celebrar la toma del mismo.

El oficial dejó a Florica en la puerta custodiada por dos soldados y se presentó a Sudek diciéndole:

—Hemos prendido a una joven que dice que es rumana.

—¿Una joven rumana? — respondió Sudek — Eso no tiene importancia. Que quede detenida. ¿Ha hecho alguna manifestación?

—Abootonante ninguna... Solamente ha dicho que se llama Florica Romanescu.

—Florica Romanescu? — preguntó extenuado Sudek — Dice usted que se llama Florica Romanescu?

— A lo menos así ha contestado cuando se le ha preguntado.

Sudek conocía de sobras a Florica. Ya en otra ocasión cuando servía en el ejército rumano había sentido por ella una gran pasión, la cual no pudo vez nunca corresponder. Por lo mismo al saber que estaba aquella mujer en su poder, creyó que no le sería difícil satisfacer sus deseos amorosos y le ordenó al oficial:

—Triganda abajá y custodien la puerla.

Salio el oficial para cumplir la orden y poco después, Florica y Sudek se hallaban solos frente a frente.

Sudek sonriendo cínicamente ante ella, se preguntó al fin:

—¿Cómo se ha atrevido usted a venir a buscarme aquí precisamente?

—Tenia que hablar algo muy interesante con usted y en vista de que solamente aquí podía encontrarnos por eso he venido.

—¿Tengo su visita no es casual? — preguntó con cierta intención Sudek.

—Ya sabe que yo no vivo de casualidades, sino de costumbre —le respondió ella—. Sabía que estaba usted aquí y por eso he venido.

—¿Para reírse nuevamente de mi amar a usted? — preguntó indignado Sudek.

—Para eso y para algo más —respondió ella.

—No sabe qué pueda hacerla fastidiar por apaña, si me da la gana?

—También lo sé, pero es tan importante lo que tenemos que hablar, que si mi esa idea me ha detenido.

La tranquilidad que aparecía Florica desconcertaba por completo a Sudek, que se ahuyentó diciéndole:

—Mal dia ha elegido para ello. Esta noche dar una fiesta en este castillo, que usted conocerá muy bien.



— Aquella fiesta era una verdadera orgía.

— Algo más que usted, ana cuando también la desorientó por completo — respondió Florien.

— Pues bien — siguió diciéndole Sudék — como yo no me fio mucho de usted, quedará detenida hasta esta noche. Asistirá usted a la fiesta y después podremos hablar de lo que usted quiera... Tenga la seguridad de que esta vez nos entenderemos.

Florien no respondió a la alusión de Sudék

y salió de la sala, en la que éste había mandado su despacho y inmediatamente fué conducida por los soldados a una de las habitaciones del castillo donde quedó detenida en calidad de prisionera.

No deje de adquirir todos los jueves

FILMS DE AMOR

la novela blanca preferida
por todas las señoritas.

CUARTA PARTE

La tictita que había preparado para aquella noche el traidor Sudek, era una verdadera orgía, donde el vino y los manjares se derrumbaban por todos lados. Cuando más animada estaba la fiesta, Sudek se levantó de su silla y se acercó a un invitado diciéndole:

—Voy por ellos. Dentro de media hora las tendré en su poder.

Florica, que no le perdía de vista, salió de la marabá de Sudek y sigilosamente, sin que nadie pudiera advertirlo, lo siguió hasta la biblioteca del castillo.

Sudek con una seguridad enorme se dirigió a un estante y sacó un sobre con documentos que se guardó en el pecho de la guerrera, pero al volverse para prender fuego se encontró con Florica que le apuntaba con un revólver diciéndole:

—¡Vergonzoso dañino!

—¡Espía? — preguntó Sudok, sin dar importancia a la acusación de la joven—. Esto te costará la vida.

—Tenga cuidado que no le cuente antes a suya — respondió la joven—. Necesito esos documentos antes que los lea el enemigo.

—¡No te los daré! — exclamó Sudok adentrándose para salir de allí.

Florica comprendió que si lo dejaba acercarse sería imposible que se apoderara de los documentos y le dijo de nuevo:

—¡Si da un paso más disparo!

Sudok se detuvo, pero miró hacia un timbre y alargó la mano con el deseo de hacerla sonar. Florica comprendió su intención y antes de que pudiera lograr llamar la atención de los que estaban en el castillo disparó contra Sudok que cayó al suelo mortalmente herido.

Inmediatamente se arrojó sobre él y sacó el sobre que contenía los documentos guardándosele rápidamente.

Salió de la biblioteca en ínfimos de agua del castillo, mas en aquel momento advirtió que alguien se acercaba. Se recorrió tras una murta y cuando los que se aproximaban a la biblioteca entraron en ella, Florica aprovechó el momento para saltar por una ventana y salir a campo traviesa.

Inmediatamente se advirtió la muerte de Sudok y la alcoba cerró por todo el castillo,



- Si ca un paso más despacio.

haciendo que su guardia se saliera a dar una batida por los alrededores.

—¡Allí va la culpable! —gritó un oficial, viendo huir a Florica—. ¡Se dirige a mi aparato enemigo, que le espera!... ¡Pronto los misericordes!

Y mientras ellos iban a transmitir la orden de que los aviadores se pusieran en persecución del avión en que iba a huir la que había dado muerte a Sudek, Florica llegó hasta donde estaba el avión con las insignias

rimanas. Cuando estuve junto a él oyó la voz de Surivan que le decía:

—¡Arribat...! Es preciso huir!

Florica no se hizo repetir la orden. Se encaramó sobre el avión y segundos después Surivan se elevaba, pero esta vez perseguido por los aparatos enemigos.

Durante media hora se entabló entre ellos un duelo a muerte. Habían caído dos aparatos enemigos, pero los otros dos seguían haciendo fuego contra ellos, hasta que uno de sus disparos hizo blanco en un brazo de Surivan y exclamó:

—¡Me han herido!...

—¿Puedes comandar mandando el aparato? — preguntó ella.

—Sí, pero no podré disparar.

Entonces Florica se apoderó de la aeronave y con un arrojo verdaderamente heroico hizo frente a los demás, hasta que por fin se encontraron en las líneas amigas.

—Ya podemos aterrizar — le dijo ella—. Pero en aquel instante se dio cuenta de que Surivan inclinaba la cabeza y abandonaba los mandos del aparato. Tuvo Florica que demostrar que también salía rumbo a un avión y gracias a esta pericia pudieron aterrizar, y auxiliar a Surivan, que al volver en sí cuestionó su bando a Florica y le preguntó:

—¿Dónde estamos?...

—En nuestras líneas—respondió ella encantadamente—. Por fin hemos llegado a nuestras líneas de amor.

Y cogiéndole la cabeza entre sus manos besó con fruición al hombre que amaba y que tan heroicamente había expuesto la vida por salvarla.

FIN

Cuentos de colores

**colección
amena y
sugestiva**

Cuentos verdes

(No apto para señoritas)

Cuentos blancos

Cuentos lilas

Cuentos amarillos

Precio del tomo: 30 cts.

Dídalos antes de
que se agoten

— PÉRDIDAS A —

Editorial "ALAS"- Apart. 707 - Barcelona

Servicios ilustrados, ediciones y colecciones, completas, gratis
envío del impuesto en salvo de correos. Mención clara y límites
para el certificado. Ofrecemos gratis

Los últimos éxitos de la temporada 1933
en
Ediciones Biblioteca Films

Precio de cada libro: 1000 pesetas

INDISCRETA

Creación de los entusiastas actores ULLA SWANSON - BARBARA KENT - BEN LYON.
Producción: ARTISTAS ASOCIADOS

EL DR. ARROWSMITH

La novela clásica crecida de la cinta. Interpretada por los actores ROMA Y COLEMAN Y HELEN HAYES.
Producción: ARTISTAS ASOCIADOS

LA ÚLTIMA ACUSACIÓN

Una magna creación del doctor JOHN BARRYMORE Y HELEN WELLS.
Producción: R. N. O. Perfección BICE

DIPLOMÁTICO DE MUJERES

Creación de MARINA BOGDÉTII Y MAX HANSEN.
Producción: HUE

LA HIJA DEL DRAGÓN

Brillante producción del gran actor SENKU HAYAKAWA - ANA MAY WONG - WALTER GLAND.
Producción: PARAMOUNT FILMS

Vida el nuevo Catálogo ilustrado de los inimitables
Ediciones Biblioteca Films que se remite gratis

PERIODISMO:

Editorial "ALAS" - Apartado 707 - Barcelona